

Des stationnements incitatifs dans les Laurentides



Carl Champagne
décembre 3, 2022

Partager cet article



Le Conseil régional de l'environnement des Laurentides annonce le lancement officiel du réseau régional de stationnements incitatifs des Laurentides visant à favoriser le covoiturage et à augmenter l'accès au transport collectif.

Grâce à la participation des municipalités des MRC des Laurentides, d'Antoine-Labelle et des Pays-d'en-Haut, ce sont une vingtaine d'espaces de stationnement et près d'une cinquantaine de cases qui sont partagées pour la phase 1 du projet.

Pour réduire les émissions de gaz à effet de serre (GES), le CRE Laurentides s'est vu confier la mission de diminuer la place de l'auto solo.

À terme, le projet de stationnements incitatifs sera déployé sur tout le territoire des Laurentides grâce à sa mise en œuvre en trois phases, du nord au sud, d'ici juillet 2024.

L'analyse menée a permis de constater un besoin d'espaces dédiés pour favoriser le covoiturage et l'accès au transport en commun comme l'explique Anne-Sophie Monat, directrice adjointe du CRE Laurentides.



Extrait: Anne-Sophie Monat